



**6 Pièces**

**282 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZIOP1109**

**1 490 000 €**

**Roquefort-les-Pins**

Maison à vendre (06330)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez cette charmante maison de 282 m<sup>2</sup> au calme absolu sise sur un terrain plat qui propose 4 à 5 chambres spacieuses, idéales pour accueillir une grande famille. Le magnifique jardin, soigneusement entretenu, offre une vue dégagée et apaisante, créant un véritable havre de paix. Orientée plein sud, la maison bénéficie d'un ensoleillement optimal tout au long de la journée, rendant les espaces de vie lumineux et agréables. Le tout dans une magnifique oliveraie d'environ 2.940 m<sup>2</sup> agrémenté d'une piscine à débordement, une cuisine d'été, un garage, un boulodrome.

Discover this charming 282 sqm house in absolute peace and quiet, set in flat grounds and offering 4 to 5 spacious bedrooms, ideal for a large family. The magnificent, carefully tended garden offers uninterrupted, soothing views, creating a real haven of peace. Facing due south, the house benefits from optimum sunlight throughout the day, making the living spaces bright and pleasant. Set in a magnificent 2,940 sqm olive grove, with an infinity pool, summer kitchen, garage and bowling green.

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO**

11 chemin du village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

